
РЕМОНТИРУЮТ ЭСКАЛАТОР. Режим
работы станции метрополитена «Улица
1905 года» изменен в связи с ремонтом
эскалатора, сообщили в пресс-службе
столичного метро. До 31 августа с 8.30
до 10.00 по рабочим дням вход пассажи-
ров на станцию будет осуществляться
только через северный вестибюль (вы-
ход к улице Большая Декабрьская). В тот
же период по рабочим дням с 18.00 до
19.00 и по пятницам с 18.00 до 18.30 вы-
ход пассажиров будет осуществляться
только через северный вестибюль. В ос-
тальное время станция будет работать в
обычном режиме.

НОВОЕ УПРАВЛЕНИЕ. Управление ко-
ординации антитеррористической дея-
тельности в Москве создано в составе
аппарата мэра и правительства столицы,
сообщили в среду, 26 июля, в городской
администрации. В новом управлении бу-
дут работать 13 сотрудников, в том чис-
ле туда будут переведены девять чело-
век из управления по работе с органами
обеспечения безопасности правительст-
ва Москвы. Возглавит новую службу Ва-
лерий Кадацкий.

«ГРУЗОВЫЕ» ТУРНИКЕТЫ. Широкие
турникеты для прохода с багажом начнут
работать в московском метро в конце
августа, сообщили  в четверг, 27 июля, в
пресс-службе метро. Такие турникеты
установлены в 94 вестибюлях станций из
263 существующих, ведется их наладка
и тестирование. Новые турникеты со сте-
клянными створками имеют расширен-
ный проход по сравнению с обычными
турникетами, поэтому пассажирам с
крупным багажом не надо будет подни-
мать тяжелые сумки над пропускными
устройствами.

Как-то президент Владимир Путин
заметил: тех, кто занимается в
нашей стране малым бизнесом,

впору награждать орденами.
Моя подруга, владелица небольшого

магазина одежды у станции метро
«Коньково», тут же пустила шутку, что
награждать, видимо, будут посмертно.
Недавно и я на себе лично испытала тя-
готы капиталистического существова-
ния.

В один из июльских вечеров я заеха-
ла за знакомой на работу. Планы у нас
были грандиозные, но их нарушил не-
ожиданно обрушившийся на столицу
дождь. Прямо на глазах небольшое
подвальное помещение магазина стало
заполняться водой. Вызывать аварийку
подруга отказалась. Каждый приезд
коммунальщиков - прочистка засорен-
ного у магазина колодца - обходится в
среднем в десять тысяч рублей. А засо-
ряется он регулярно. Возникает закон-
ный вопрос: почему же чистить колодец
должны предприниматели, ведь комму-
нальные платежи они платят исправ-
но?! Одно дело - убирать прилегающую
территорию, но колодец... Тем более
причина таких потопов наверняка и в
нечищеных решетках ливневых стоков
по всему микрорайону.

Тем временем раздался характерный
запах  горящей электропроводки, и из-
под плинтуса, где проходит провод, по-
валил густой дым... Мы вырубили пре-
дохранители и продолжали бороться со
стихией в кромешной тьме.

Стоя по щиколотку в воде и вычерпы-
вая воду совком, я представляла себя
то Шойгу, то оператором ассенизатор-
ской машины (вода-то хлестала, пар-
дон, из унитаза) и ругала подругу про-
клятой буржуйкой. Спасательные рабо-
ты, вынос тяжеленных тазов с водой,
мытье полов заняли больше трех часов.
Такой вот у нас капиталистический суб-
ботник получился.

Чтобы не заболеть, мы растерли про-
мерзшие ноги, пили в темноте чай и ра-
довались, что потоп случился при нас.
Если бы короткое замыкание произошло
ночью, когда в магазине никого нет, это
маленькое происшествие, скорее всего,
обернулось бы большим пожаром.

- Продать бы его к черту, этот бизнес!
- сокрушалась подруга. Орден ей был
явно не нужен.

И все-таки хотелось бы знать, кто
должен чистить колодец? Ведь сезон
дождей только начинается...

КАПИТАЛИСТИЧЕСКИЙ
СУББОТНИК
Екатерина
САБЛИНА,
первый
заместитель
главного
редактора
газеты 
«Южные
горизонты»

Игорь ПОПОВ,
заместитель главы управы
района Покровское-
Стрешнево, СЗАО:

- На самом деле  законы об обяза-
тельной регистрации по месту фак-
тического проживания, об уплате
налогов со всех видов доходов есть,
но реализовать их практически не-
возможно даже с привлечением
участковых милиционеров. Так что
прежде чем принимать дополни-
тельные законы, законодатели
должны продумать механизм их
применения.

Владимир КНЯЗЕВ, 
житель ЮЗАО:

- Недавно вышел на пенсию и
пришлось сдать две комнаты в ком-
муналке в центре Москвы, благо у
жены есть небольшая хрущевка, где
вместе с нами живут еще две доче-
ри-студентки. Арендаторы ежеме-
сячно перечисляют деньги на мой
банковский счет и оплачивают ком-
мунальные услуги в ЕИРЦ. И мне
никакой закон о сдаче квартир вна-

ем не нужен. Он только усложнит
жизнь: придется обивать пороги ка-
бинетов и собирать разные справки.
А это время и деньги. 

Сергей ЯРОВЕНКО,
заведующий кафедрой
Московского института
коммунального хозяйства 
и строительства:

- Думаю, что закон нужен, но он
должен быть осмысленным и учи-
тывать разные обстоятельства. Гра-
жданам с низкими доходами, кото-
рые сдают жилье не от хорошей
жизни, надо снизить налог, что поз-
волило бы  действовать легально.
Тем, у кого это неплохой бизнес,
нужны другие правила, более жест-
кие. Главное же в подобном законо-
творчестве - помочь людям улуч-
шить свою жизнь, не провоцируя их
при этом нарушать недодуманный
закон.

Лидия МАСЛОВА,
жительница ЦАО:

- Такой закон нужен как воздух! В
частности, надо определить, сколь-
ко людей можно поселить в кварти-
ре. Вот надо мной хозяйка уехала за
город, а свою однокомнатную квар-
тиру сдала четверым очень беспо-
койным и общительным девушкам.
Частенько там собираются много-
численные гости, шумят допоздна.
После визита участкового на время
успокаиваются, а потом все повто-
ряется.

Денис ЧУГУНОВ,
начальник ЕИРЦ района
Царицыно, ЮАО:

- Такой закон необходим. В нем
должен быть четко определен поря-
док предоставления информации
собственником, жесткая ответст-
венность за неверные сведения. А
то ведь как получается порой? В

сдаваемой квартире живет 10-12
человек, а собственник, что называ-
ется, на голубом глазу сообщает,
что их там всего двое. Хозяин эко-
номит на расчетах за холодную и
горячую воду, а расплачиваться за
него вынуждены соседи. Надо вве-
сти правило: собираешься сдавать
квартиру внаем - поставь квартир-
ные приборы учета расхода холод-
ной и горячей воды.

Наталья КАСЛИНА,
депутат муниципального
собрания района 
Северное Бутово, 
ЮЗАО:

- Законодательных актов и все-
возможных постановлений, регули-
рующих эту проблему, на мой
взгляд, достаточно, их просто надо
выполнять. А вообще, надо бы по-
вернуться лицом и к тем, кто сдает
квартиры. Я знаю, например, что в
некоторых странах их даже частич-
но освобождают от налогов, потому
что съемщики квартир уже не пре-
тендуют на муниципальное жилье,
государству меньше надо строить
дешевых гостиниц и т.д.
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Сегодня при желании каждый может заработать столь-
ко, сколько хочет потратить.  Поэтому некогда бывший
пределом человеческих мечтаний автомобиль стал  не

роскошью, а доступным средством передвижения. Но по ме-
ре того, как осуществляются желания, на наших улицах все
растет поток машин. Приходится прокладывать новые доро-
ги, продумывать развязки, возводить мосты и прорывать
тоннели. До неузнаваемости МКАД изменилась, а новое тре-
тье транспортное кольцо, кажется, существует сто лет.

Наряду с такими преобразованиями возникла потреб-
ность в улучшении качества дорожной разметки. Ведь коли-
чество катящихся по ней колес возросло в десятки раз. Как
из многочисленных производителей разметочных материа-
лов и техники выбрать лучшие? Ведь все изготовители рас-

сказывают о себе только хорошее. Вот и придумали руково-
дители Департамента ЖКХиБ провести необычный кон-
курс...

- Неужели авария? - запаниковала я, когда увидела посре-
ди Волгоградского проспекта толпу народа.

За плотной стеной из человеческих спин ничего нельзя
было рассмотреть. Лишь по стоящим вокруг знакам о про-
ведении дорожных работ и по едкому запаху жженой пласт-
массы можно было догадаться, что ведется ремонт.

Протиснувшись в центр событий, я увидела команды спе-
циалистов, наносящих линии дорожной разметки. Мое вни-
мание привлекли двое мужчин, что-то бурно обсуждавших.

НОВОСТИ

Окончание на стр. 4

СДАЧУ СОБСТВЕННИКАМИ 
СВОИХ КВАРТИР ВНАЕМ?
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